

17. Februar 2022
1 von 1

Benennung einer Straße

Nach ausgiebiger Diskussion fasst der Ortsbeirat den Beschluss.

„Die Diskussion wird beendet, der Antrag wird zurückgezogen“.

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 10 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst außerdem den folgenden Beschluss:

„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe beantragt die Straße deutlich als Kurhausstraße auszuschildern“

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 10 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer